

ADN

## Andalucía nombra una nueva presidenta para la comisión de Salud y Familias

Isabel Albás, diputada de Ciudadanos y había actuado como portavoz de la formación naranja en asuntos relacionados con sanidad.

PlantaDoce  
11 feb 2019 - 18:50

### Andalucía nombra a una nueva presidenta para la comisión de Salud

La comisión de Salud y Familias ya tiene representante. Isabel Albás, diputada de Ciudadanos en la provincia de Córdoba, ha sido escogida por el Parlamento de Andalucía como presidenta de esta asamblea. De hecho, Albás ya había actuado como portavoz del partido naranja en asuntos relacionados con sanidad.

En la misma sesión parlamentaria también se ha nombrado al resto de la mesa de la comisión. **María Gracia González, diputada de Adelante Andalucía, ocupará el cargo de vicepresidenta.** Por otra parte, Rafael Caracuel, diputado del PP, actuará como secretario.

Tras la conformación de la comisión, **está previsto que Jesús Aguirre, consejero de Salud y Familias del Gobierno andaluz, comparezca ante ella esta misma semana.** En la primera sesión de la asamblea, Aguirre deberá explicar los planes que quiere desarrollar en su departamento a lo largo de la legislatura.